

Herzliche Einladung zur Fackelwanderung der CDU-Hillscheid am Samstag, 23. Januar 2016



Beginn: 16.30 Uhr • Treffpunkt: CAP • Ziel: Bembermühle

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

AKTIV • DYNAMISCH • ZIELSTREBIG • KOMPETENT

Für den Inhalt verantwortlich ist der CDU-Ortsverband Hillscheid, Unter dem Dorf 3, 56204 Hillscheid, Tel. 02624/950295



CDU

Hilscheid

AKTUELL

Liebe Hilscheiderinnen und Hilscheider,

wir alle haben die Bilder von Menschen, die vor Terror und Gewalt, vor Verfolgung und Krieg fliehen vor Augen. In Europa suchen sie Schutz, Geborgenheit und ein neues Zuhause. Auch nach Hilscheid werden bald Flüchtlinge kommen. Als CDU-Hilscheid werden wir uns aktiv für den Aufbau einer Willkommenskultur in unserer Region einsetzen. Ganz herzlich lade ich sie ein, mitzuhelfen, damit die Menschen, die schlimmes hinter sich haben, bei uns gut ankommen. Das wird vielleicht nicht immer leicht sein, aber gemeinsam werden wir diese Herausforderung meistern.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich ein ruhiges und frohes Weihnachtsfest sowie einen guten und erfolgreichen Start ins neue Jahr 2016.

Ihr

Jürgen Binder
Vorsitzender der CDU-Hilscheid

Neuem Wahlkreis zugeordnet

Das Land Rheinland-Pfalz hat die Wahlkreise neu geordnet: Bei künftigen Landtagswahlen gehört die Verbandsgemeinde Höhr-Grenzhausen nun dem Wahlkreis 10 an. Er umfasst unsere Verbandsgemeinde und die Verbandsgemeinden Vallendar, Bendorf, Weißenthurm und Mülheim-Kärlich. Unser Abgeordneter in Mainz ist Josef Dötsch. Am 13. März 2016 wird er als Direktkandidat für die CDU bei der Landtagswahl antreten. In den vergangenen Wochen hat er sich bei verschiedenen Veranstaltungen und Besuchen bei uns in Hilscheid einen Einblick von der Leistungsfähigkeit unseres Ortes gemacht. Dötsch hat sich zudem in den vergangenen Jahren intensiv für den Ausbau der Landesstraße 309 von Hilscheid nach Vallendar eingesetzt.

Brandschutzsanierung Alte Schule

Die umfangreiche Brandschutzsanierung der Alten Schule ist abgeschlossen. Mehr als 400.000 Euro hat die Ortsgemeinde hier zum Wohle aller Nutzer investiert. Unserem ehemaligen Ortsbürgermeister Artur Breiden (CDU) sei dafür herzlich gedankt.



AKTUELL

Umgestaltung Alter Schulhof

Der Alte Schulhof soll umgestaltet und zu einem Aushängeschild unseres schönen Ortes werden. Die CDU hatte einen entsprechenden Antrag im Gemeinderat gestellt. Gemeinsam mit vielen Bürgerinnen und Bürgern sind in den vergangenen Monaten erste Pläne erarbeitet worden. Zurzeit werden die Pläne überarbeitet, um die Kosten für den Ausbau zu senken.

Friedhof

Der Friedhof in Hillscheid soll ein würdiger Ort des Andenkens bleiben. Dafür setzt sich die CDU intensiv ein. Auf Antrag der Christdemokraten wurden Vorplatz und der Weg zwischen Urnenwand und Urnensäule neu gepflastert. Der Treppenaufgang von der Emser Straße zur Alten Kirche ist komplett erneuert worden. Seit dem vergangenen Jahr wurden auch die Toiletten in der Alten Kirche tagsüber für die Öffentlichkeit geöffnet. Im neuen Jahr soll auch der Treppenaufgang neben der Urnenwand zum Friedhof hin saniert werden. Ein Grundstück der Ortsgemeinde neben dem Friedhof soll zu einem Garten der Erinnerung werden.



Telekom baut das Breitbandnetz in Hillscheid aus

Unser Hillscheid bekommt 2016 das schnelle Internet. Dies hat die Telekom bereits vor drei Jahren zugesagt. Alle anderen Parolen zu diesem Thema konnten nicht eingehalten werden und haben sich als leere Wahlversprechen herausgestellt. Der geplante Ausbau wird die Ortsgemeinde übrigens nichts kosten. Ein eigener Ausbau (Pläne der SPD) hätte die Gemeindekasse mit 200.000 Euro belastet.



Volksbank und Mehrgenerationenhaus

Vom Mehrgenerationenwohnen ist in Hillscheid noch nichts zu sehen. Mit leeren Versprechen der SPD ist das Hillscheider-Modell gekippt worden, das unter großer Bürgerbeteiligung erarbeitet worden war. Das Land Rheinland-Pfalz hat seine Zusagen für einen Zuschuss zur Umgestaltung des Volksbankgebäudes zurückgezogen. Als Auflage wurde der Ortsgemeinde gemacht, ein neues Konzept für das Gebäude bis Ende 2015 vorzulegen. Unter dieser Voraussetzung hätte die Ortsgemeinde bereits geflossene Zuschüsse für den Kauf der Immobilie behalten dürfen. Leider



CDU

Hillscheid

hat sich bislang nichts getan. Absolute Fehlanzeige, was ein neues Konzept betrifft. Ortsbürgermeister Andreas Rath ist zu keinem Gespräch bereit. Der Haushalt 2016 wird deshalb mit der Rückzahlung von etwa 24.000 Euro und einer Verzinsung des zurückzuzahlenden Geldes von etwa 8.000 Euro belastet. Geld, das nun der Gemeinde fehlen wird. Schade!

Verbesserung des ÖPNV

Hillscheid soll besser an den öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) angebunden werden. Dafür wird sich die CDU-Hillscheid gemeinsam mit Josef Dötsch einsetzen. Die Christdemokraten haben den Antrag gestellt, zeitnah Gespräche mit den entsprechenden Verkehrsgesellschaften EMV und RMV zu führen. Denkbar ist aus Sicht der CDU auch die Einrichtung eines Ringverkehrs Vallendar – Höhr-Grenzhausen – Hillscheid – Vallendar.

Erster Jugendausflug der Ortsgemeinde

Auf Initiative der CDU gibt es in Hillscheid nun einen Ausflug für die Kinder und Jugendlichen aus unserem Limesdorf. Der erste Ausflug nach Mayen war ein voller Erfolg und daher soll es ein solches kostenloses Angebot auch künftig einmal im Jahr geben.

Besuch des ehemaligen Regierungsbunkers Bad Neuenahr und des Weihnachtsmarktes Marienthal

Der Regierungsbunker in Bad Neuenahr-Ahrweiler und der Weihnachtsmarkt am Kloster Marienthal waren das Ziel des dritten Weihnachtsausfluges der CDU-Hillscheid im November.



Auf den Punkt.

Mit Blick auf den Haushaltsplan 2016 lässt sich erkennen, dass sich in Hillscheid im vergangenen Jahr nichts positiv verändert hat. Erlebte Fortentwicklungen hat es nur dank der Anträge der CDU-Fraktion rund um Jürgen Binder gegeben. Genannt seien hier die Neugestaltung des Alten Schulhofes, die Auslagerung des Bauhofes in das Gewerbegebiet, die Überplanung des Friedhofes. Mehr als 210.000 Euro wurden seit Amtsantritt des neuen Bürgermeisters vor eineinhalb Jahren über- und außerplanmäßig ausgegeben! Im Jahr 2016 müssen mehr als 32.000 Euro an das Land zurückgezahlt werden, weil kein neues Konzept für die ehemalige Volksbank erstellt wurde. Ein teures Versäumnis.

Weitere Informationen zur CDU in Hillscheid im Internet unter www.cdu-hillscheid.de und auf www.facebook.com/CDUOVHillscheid.
www.du-und-wir.net